

Wer so gelebt in seinem Leben, wer so erfüllte seine Pflicht, wer so viel Liebe hat gegeben, der stirbt selbst im Tode nicht.

Überraschend und unfassbar für uns alle, hat Gott der Herr meinem lieben Gatten, meinen guten Vater, Schwiegervater, mein über alles geliebten Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn Konsulent Andreas Lochner

langjähriger AMAG-Mitarbeiter, ehem. Obmann des Skiklubs- Ranshofen, langjähriger Funktionär der ASKÖ - Innviertel

am Donnerstag, dem 17. Juni 2010, im 78. Lebensjahr allzu früh aus unserer Mitte zu sich gerufen.

Den Trauergottesdienst halten wir am Mittwoch, dem 23. Juni 2010, um 9 Uhr in der Stadtpfarrkirche Braunau.

Anschließend begleiten wir unseren lieben Andreas zu seiner letzten Ruhestätte auf dem Friedhof in Braunau.

Braunau am Inn, am 17. Juni 2010

Es vermissen dich

Friederike Gattin

Rainer mit Ursula Sohn mit Schwiegertochter

> Jana Enkeltochter

Hilda, Franz, Marianne Geschwister mit Familien

alle Verwandten und Freunde